



**PREMIER
MINISTRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 10 décembre 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Entretien de M. Jean CASTEX, Premier ministre avec M. Pedro SANCHEZ, Président du gouvernement espagnol

Lors de leur entretien au Palais de la Moncloa, à Madrid, le vendredi 10 décembre 2021, M. Jean CASTEX, Premier ministre, et M. Pedro SANCHEZ, Président du gouvernement espagnol, ont échangé sur les principaux enjeux européens dans la perspective de la présidence française du Conseil de l'Union européenne et confirmé la grande convergence entre nos deux pays sur les priorités présentées le jeudi 9 décembre 2021 par le Président de la République.

Ils ont réitéré la nécessaire solidarité franco-espagnole dans la lutte contre la pandémie de COVID-19 et dans la sortie de crise.

Ils ont convenu de renforcer la coopération opérationnelle en matière de lutte contre l'immigration irrégulière, en se félicitant à ce titre du lancement d'ici à l'été 2022 d'une brigade mixte franco-espagnole à la frontière, de développer les partenariats avec les pays d'origine et de transit, et de porter ensemble des propositions dans les enceintes européennes dans les prochains mois.

Ils ont enfin confirmé leur plein engagement à mettre en œuvre les décisions du XXVIème sommet franco-espagnol qui a eu lieu à Montauban le 15 mars dernier.

Contacts : 01 42 75 50 78/79 – communication@pm.gouv.fr